

Le bureau local n'a de cesse de tirer la sonnette d'alarme au sujet des drones qui survolent quasi quotidiennement notre établissement pourtant site pilote dans le système anti-drones.

Alors que le gouvernement a annoncé une lutte contre le narcotrafic, il est inadmissible de laisser les drones survoler et livrer alimentant ainsi les trafics au sein de la détention.

Les agents se sentent impuissants face au fléau grandissant des drones, ils les voient arriver, livrer sans pouvoir agir.

L'UFAP UNSa Justice exige que le système anti-drone soit enfin opérationnel.

L'UFAP UNSa Justice demande à la direction une meilleure communication avec les OS et plus de transparence sur les livraisons et survols mais également au sujet des actions menées !

Pour l'UFAP UNSa Justice il est réellement **inadmissible** qu'au vu des annonces gouvernementales contre les trafics notre établissement reste une passoire !

Pour le bureau local,
VIOL-GARAYT Sébastien
PRUVOST Jonathan